
【回答者：町長】 

 

ご提案等の内容 

 

 

  主題１：  人工透析の機械の導入（設置）について 

内  容：  西会津町では透析治療を受けている方及び予備軍が多いとのことで

あります。機械の台数が限られているために近隣への病院の転院治療

は難しくなっております。財政的な問題、人材（専門職）の確保等あ

ることと存じますが、機械の導入をご検討いただきたくお願い申し上

げます。 

 

主題２：  支援巡回バスの設置について 

内  容：  人工透析を受けている方以外にも定期的に通院治療を要する方もい

ると思います。冬期間の通院は、道路の凍結、雪、運転者の高齢化と、

危険と隣り合わせであります。坂下厚生病院、若松の会津中央病院、

竹田綜合病院、喜多方の病院等への巡回バスによる送迎をしていただ

きたくお願い申し上げます。 

 

主題３：  除雪について 

内  容：  ブルドーザによる除雪をしていただいて大変感謝しております。社

協では、民生児童委員を通して、各集落ごとに除雪ボランティア要員

を設け、高齢者世帯や一人暮らしの方の玄関から道路まで道つけをし、

安否確認をしております。大変良いことと賛同しております。一方で、

定期的に必ず通院治療を受けざるを得ない方もおります。そういう方

達が安心して通院できるように(自宅などから)車を発車できるぐらい

にブルドーザによる除雪をしていただきたくお願い申し上げます。申

請及び面談などにより許可していただきますよう重ねてお願い申し上

げます。 

 

 

 

 

 



 

ご提案等に対する回答 

 

  １．人工透析について 

        人工透析で通院されておられる皆さんには、本当にご苦労をお掛けして

おります。その実態については十分承知しております。以前から少しでも

負担を軽減すべく交通費補助など対応しておりますが、ご提案の「人工透

析機器」の診療所設置について可能かどうか、実際に病院や医師とで検討

させていただきました。その結果、現在の西会津診療所内では、施設と専

門医の配置などで実現は難しいとのことであります。従いまして、通院の

方々の負担軽減策として、専用送迎車両の配置はできないものか、医療機

関と患者さんの日程調整などの可能性について、担当課において早急に検

討するよう指示しております。 

 

２．除雪について 

        集落内の除雪については、自治区長さんと連携を図りながら、特に高齢

者家庭の実態を考慮し対応していきたいと考えております。実際に状況を

確認して対処するよう担当課に指示しましたので、除雪の時期になりまし

たら対策を講じて参ります。 

 

                                        （平成２７年１０月２１日公表） 

 

 

 

 

 


